

Darf ich keine Gefühle haben?

Von Hayan

Kapitel 1: ~*~Prolog~*~

So. Also ich möchte mich mit dieser FF auf ein neues Gebiet begeben. Dies ist erst meine 2. hier veröffentlichte FF und ich möchte mich noch mal für alle Kommiss zu meiner ersten Story bedanken.

Dies ist jetzt erst mal der Prolog.

Ich werde nur weiterschreiben, wenn das jemand möchte.

Natürlich hab ich nix gegen Kritik, Lob u.ä.

Immer her damit!^^

Darf ich keine Gefühle haben?

~Prolog~

Schwankend stand ein zusammengekrümmter Schatten in einer der in dieser Gegend zahlreichen Quellen, versuchte, die auf ihm liegende Schuld abzuwaschen.

Mutlos gab er sich geschlagen. Er hatte einfach nur versagt.

Vielleicht lag es aber auch nur an seiner damaligen Unerfahrenheit. Nein - er konnte doch nicht alles auf seine damals nur 16 Jahre schieben.

Resignierend seufzte er, ließ fallen. das kalte Wasser umschloss seinen Körper, flutete die Stich- und Schnittwunden, wusch sie aus.

Ein kleines Lächeln huschte über seine Lippen. Gut, vielleicht sollte er endlich einsehen, dass Kikyo eine verdammte Schlampe ist. (Sorry, aber ich kann dat Mädels nit leiden.^^ Verzeite es mir.)

Auch Halbdämonen wie er hatten Gefühle, warum erkannte das nur keiner? Er war doch auch nur ein Mensch, der

sich nach ein bisschen Liebe sehnte. Ein bisschen Geborgenheit haben wollte.

Warum?

Warum liefen ihm jetzt Tränen über die Wangen?

Wollten ihn eigentlich alle verarschen? War er denn allen so egal?

Er schüttelte den Kopf, als wolle er den Gedanken daran so schnell wie möglich loswerden.

Am besten sollte er nicht mehr daran denken und zurück zu den Anderen gehen. Kagome würde ihn so oder so wahrscheinlich wieder vermöbeln.

Man sollte die Lage nicht schlimmer machen, als sie sowieso schon war.

Schwerfällig stand er auf und trottete zum Lager zurück.

Hm...ja das war es jetzt eigentlich, wenn da einer noch mehr hören will, darf er mir 'nen Kommi schreiben und ich mach weiter.

Ansonsten danke für's Lesen!!!^^